

BAB. III

METODE PENELITIAN

III.1. Lokasi Penelitian

Lokasi penelitian adalah pada PT. Riau Crumb Rubber Factory yang terletak di pinggiran sungai Siak dan posisinya dekat jembatan Siak Pekanbaru. PT.Ricri bergerak dalam usaha Crum Rubber dan hasil produksinya di ekspor. Pemilihan komoditas ini disebabkan karena pada saat ini karet sebagai salah satu komoditas unggulan daerah Riau.

III.2. Sumber dan Metode Pengumpulan Data.

Data yang dipergunakan adalah data sekunder yang berasal dari PT. Ricri dan kemudian data primer diambil melalui proses wawancara sekaligus mengisi questioner yang dilakukan terhadap karyawan PT.Ricri. Sebelum dilakukan wawancara, terlebih dahulu dilihat status karyawan terutama berdasarkan jabatan. Kemudian ditetapkan sampel menurut jabatan yang ada pada perusahaan tersebut. Semua sampel yang dipilih tidak kurang dari 30 orang karyawan, dengan catatan dapat mewakili semua strata yang ada pada karyawan perusahaan tersebut.

III.3. Analisis Data.

Analisis data yang dilakukan adalah berdasarkan pendekatan empiris dan normatif, serta menyajikannya secara deskriptif. Untuk melihat pengaruh tenaga kerja terhadap produktivitas perusahaan adalah variabel yang langsung berkaitan dengan karyawan antara lain :

Tingkat Pendidikan, Ketrampilan, Pelatihan kerja, ethos kerja (Jam kerja dan pemanfaatan lembur), motivasi kerja, sikap mental (pemanfaatan waktu luang), fisik, keselamatan kerja (pemakaian alat pengaman kerja), alat-alat produksi (sarana kerja), suasana kerja, upah, jaminan sosial karyawan, kesejahteraan karyawan, keamanan kerja dan faktor-faktor yang tidak langsung terhadap produktivitas tenaga kerja adalah keterlibatan karyawan dalam mengetahui posisi perusahaan, menentukan upah serta bonus dan disamping itu peranan kebijaksanaan pemerintah dalam mendorong produktivitas.

Dengan surat akte Notaris No. 95 tanggal 28 Januari 1969, resminya Th. Cakrawala berbeli sekulanya menjadi Perseroan Terbatas Rina Crumb Rubber Pekanbaru (PT. RCRV), dengan modal dasar sebesar Rp. 143.000.000,- yang terdiri dari 280 lembar saham dengan nilai nominal Rp. 500.000,- dan secara komersial mulai beroperasi bulan Juni 1971 dengan perolehan produksi lebih kurang 6.000 ton/ tahun.

IV.2. Aktivitas Perusahaan

Aktivitas perusahaan dimulai dengan pembelian bahan mentah seperti getah ojol dan creb yang dibeli atau diperoleh dari pedagang pengumpul karet

